

Ä242 Ziele setzen und erreichen: Mobilität

Antragsteller*in: Sabine Freund (Kreisverband Dahme Spreewald)

Änderungsantrag zu 1.6.

In Zeile 39:

Insgesamt möchten wir darauf hinweisen, dass der ausgewählte Standort nur für eine begrenzte Kapazität geeignet ist. Sollte es zu Kapazitätsengpässen kommen, ist nicht der Flughafen zu klein, sondern der Luftverkehr zu groß geworden. Als Alternative zu Kurzstreckenflügen möchten wir den Fernverkehr auf der Schiene entwickeln. Um übermäßige Mittel- und Langstreckenflüge zu vermeiden, werben wir für einen Kulturwechsel ~~hin zum~~ Urlaub in der Region. ~~Diesen~~ wollen wir u.a. durch besseren öffentlichen Nahverkehr deutlich attraktiver machen. Weitere Steigerungen im Luftverkehr sind schon allein aus klimapolitischen Erwägungen inakzeptabel. In diesem Fall befürworten wir ein marktwirtschaftliches Versteigern der Start- und Landerechte. Auf Bundesebene kämpfen wir für eine Luftverkehrs- und/oder Kerosinsteuer, die beim Flugverkehr die wahren gesellschaftlichen Kosten darstellt.

Begründung

Sonst heißt es bei der Presse, dass die Grünen den Leuten den Urlaub verbieten wollen. ein Debakel wie mit dem Veggie day muss ja nicht sein...